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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和５年３月 14日    午後１時 30分 開会 

             午後２時 18分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 竹内恵美子  清田 文雄  吉川 重雄  庄子 幸太 

吉川 諭   二宮加寿子  奥津 勝子  鈴木 京子 

今井 茂   飯田 修司  髙橋 英俊 鈴木たまよ 

渡辺 順子 

（欠席）柴崎 茂   

４ 説明員 町側出席者 

池田町長、鈴木副町長、熊澤教育長 

齋藤参事（統括秘書兼政策・デジタル化推進担当）、佐野政策

総務部長、大槻教育部長 

宮﨑総務課長、片倉危機管理課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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■町長あいさつ 

・予算特別委員会の審議に感謝。 

・明日は３月議会定例会の最終日、よろしくお願いしたい。 

・医療法人徳洲会湘南大磯病院が、３月１日（水）からオープン、小児科は４月か

ら開設すると連絡あり。 

〇新型コロナウイルス感染症に対する今後の町の対応について 

・３月６日(月)危機管理対策本部会議を開催。３月 13 日（月）からマスクの着用

は個人判断を尊重、職員の執務中対応は、感染症法上の類型が「２類相当」から

「５類」に変更（５月７日）までマスク着用。 

・公立学校は、４月１日から基本的にマスク着用を求めない。 

・公共施設の利用は、４月１日以降は利用者数の制限なし、基本的な感染防止対策

により通常運営。 

・体温測定やアクリル板設置、アルコール消毒等の感染症対策は、今後、近隣市町

の動向、感染症の推移を見極め判断。（令和５年３月８日情報提供済） 

 〇災害時における各種災害協定の締結について 

・３月９日、「５日で 5000 枚の約束。」プロジェクト実行委員会と「災害時におけ

る畳の提供に関する協定」を締結、避難所の畳の支援体制を確保。 

  ・３月 16 日、株式会社ノジマと災害時、役場庁舎等が使用不可能となった場合、 

ノジマ大磯スクウェア（旧アクサ生命大磯研修センター）を代替庁舎として使 

用する「施設使用に関する協定」を締結。 

・３月 22日、佐川急便株式会社と災害時の支援物資受入れ及び配送等に関する     

「支援物資の管理体制の強化に関する協定」を締結する予定。 

〇令和５年度の新型コロナウイルスワクチン接種について 

・令和５年３月９日現在、延べ 10万４千件ほどのワクチン接種を実施。 

・令和５年度は国指示により、５月から８月に 65 歳以上の方、基礎疾患をお持ち

の方、高齢者等重症化リスクの高い方に対しサービスを提供している医療機関や

高齢者施設等の従事者を対象に実施。 

・９月以降は、12歳以上全員を対象に実施。 

・現在、中郡医師会等と相談し準備を進めている。 

 

■議題 

（１）各委員会等の行事報告・予定について（別紙） 

（２）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

○議会運営委員会 （鈴木（京）委員長） 

２月 16日（提出予定議案、総括質疑の時間割） 

○総務建設常任委員会 （髙橋委員長） 

２月 16日 委員会（議案第２号～第５号の審査） 

〇議会だより編集委員会 （鈴木（た）委員長） 

２月３日（第 212 号の反省、第 213号の編集日程、掲載予定記事） 
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２月 17日（第 213 号の割付、記事分担） 

〇新庁舎建設等特別委員会 （渡辺委員長） 

２月９日 委員会（庁舎整備の方向性について) 

○予算特別委員会 （渡辺委員長） 

２月 20日・２月 27日・２月 28日・３月２日・３月３日（令和５年度予算審査） 

  ② 監査委員からの報告 （二宮監査委員） 

    ・予備費充当１件（後期高齢者医療特別会計） 

  ③ ２月 10日 県町村議会議長会 正副会長会議、２月役員会、第２回定期総会 

県町村情報システム共同事業組合議会定例会（竹内議長） 

④ その他 

（３）協議事項 

 ① 令和５年度第１回議会報告会について  

  ※議会報告会推進委員会 清田委員長より委員構成について報告を受けた。 

  ・委員構成は、（副議長）清田議員、（総務）髙橋議員、（福文）鈴木京子議

員、（予算特別委員会）渡辺順子議員・吉川重雄議員、（議会だより）鈴木

たまよ議員・飯田議員、（ICT支援）庄子議員の８名となった。 

 ② 新型コロナウイルス感染症対策について 

  ※R5.3.8 付、町危機管理課長から情報提供のあった「新型コロナウイルス感染

症対策に向けた今後の町の対応について」を受けて、議会としての対応につ

いて、事務局案が提案され協議した。 

  ※１ マスク着用の基本的な考え方･･･国県対応同様、個人判断に委ねるが、「登

庁時は町職員対応同様に５月７日までマスクを着用する。 

  ※２ 感染症対策（体温測定、アクリル板設置、アルコール消毒等）･･･町対応

同様に、５月７日まで現状維持。５月８日以降の対応は、状況を踏まえ（６

月定例会での対応を含めて）議会運営委員会で協議する。 

  ・質疑なし。事務局案が了承された。 

 ③ その他 なし 

（４）事務局からの報告 

  ① 政務活動費について･･･令和４年度の収支報告と令和５年度の交付申請の手 

続きについて説明を受けた。 

② 議員研修の参加について･･･5/8～9開催の市町村アカデミー主催研修の参加 

希望者を募り、庄子議員と飯田議員が出席することになった。 

  ③ 本庁舎・保健センター地震避難訓練について･･･本日、15:30から町主催の訓 

練実施。参加可能の場合はそれぞれの場所での参加を奨励した。 

④ その他 

（５）その他 

  ・（事務局）神奈川新聞社による写真撮影依頼について･･･会議終了後、任意でご 

協力を。 

  ・（渡辺議員）同時選挙の方向性について･･･任期までは決められないが改選後の 

議員に方向性を引き継ぐ必要がある。 
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   ※意見等 

   ・議会報告会で結論を報告し検討していくとのことだった。全協で協議して 

いくべき。 

   ・結果を出す必要ない。陳情を採択したのに結論に至らなかった。選挙後でよ 

い。 

   ・選挙後のメンバーに伝えましょうと全協で決まったはず。記録を示して協議 

を。 

   ・選挙の争点にしてもいいのでは。 

   ・協議してきた資料をまとめて改選後に申し送りする。 

   ※議長）資料を作成し次の全協で協議する。 

 

 

 

※次回の定例の議員全員協議会は、令和５年４月 17日(月)午後１時 30分から開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


